Especiales, Clase Cometidos Especiales, del Organismo Autónomo Municipal Escuela Municipal de Música y Danza de Donostia-San Sebastián.

Quienes deseen participar en este concurso-oposición deberán presentar sus solicitudes dentro del plazo de veinte días naturales a contar desde el siguiente al de la publicación de este anuncio en el Boletín Oficial del Estado.

Los sucesivos anuncios relativos a esta convocatoria se publicarán en el tablón de anuncios del Organismo Autónomo Municipal Escuela Municipal de Música y Danza de Donostia-San Sebastián.

Donostia-San Sebastián, 10 de octubre de 2003.—El Presidente, Odón Elorza González.

19730 RESOLUCIÓN de 15 de octubre de 2003, del Ayuntamiento de Fernán Núñez (Córdoba), referente a la convocatoria para proveer una plaza.

En el Boletín Oficial de la Provincia de Córdoba número 129, de fecha 29 de septiembre de 2003, y en el Boletín Oficial de la Junta de Andalucía número 178, de fecha 16 de septiembre de 2003, se publican las bases y convocatoria para proveer en propiedad una plaza de Policía Local, mediante el sistema de concurso-oposición libre, de la plantilla de personal funcionarial de este Ayuntamiento.

Dicha plaza está clasificada en la Escala de Administración Especial, subescala Servicios Especiales, y la provisión de esta plaza se efectuará mediante el sistema de concurso-oposición libre.

El plazo de admisión de instancias será de veinte días naturales a partir del siguiente a la publicación de este anuncio en el BOE.

Fernán Núñez, 15 de octubre de 2003.—El Alcalde, Juan Pedro Ariza Ruiz.

UNIVERSIDADES

19731 RESOLUCIÓN de 8 de octubre de 2003, de la Universidad de Alcalá, por la que se hace pública la composición de la Comisión que habrá de juzgar el concurso para la provisión de la plaza de Profesor Titular de Universidad del área de «Derecho Penal».

De conformidad con lo establecido en el artículo 6.8 del Real Decreto 1888/1984, de 26 de septiembre, modificado por el R.D.

1427/1986, de 13 de junio, por el que se regulan los concursos para la provisión de plazas de los Cuerpos Docentes Universitarios, Este Rectorado ha resuelto:

Hacer pública la composición de la Comisión que habrá de resolver el concurso para la provisión de la plaza de Profesor Titular de Universidad del área de «Derecho Penal» —Cód.º: Z017/DDL203—, convocada por esta Universidad por Resolución de fecha 19 de noviembre de 2001 (BOE 5 de diciembre), que figura como anexo a la presente Resolución.

La citada Comisión deberá constituirse en un plazo no superior a cuatro meses a contar desde la publicación de la presente Resolución en el BOE.

Contra esta Resolución los interesados podrán presentar las reclamaciones previstas en el citado art.º 6.8 del R.D. ante el Rector de la Universidad de Alcalá en el plazo de quince días hábiles a partir del día siguiente al de su publicación.

Alcalá de Henares, 8 de octubre de 2003.—El Rector, Virgilio Zapatero Gómez.

Composición del órgano de selección por plaza

Plaza: Z017/DDL203. T.U. de Derecho Penal. Categoría/Cuerpo/Es./Área de conocimiento: «Derecho Penal». Departamento: Fundamentos de Derecho y Derecho Penal.

Comisión titular:

Presidente: Don Diego M. Luzón Peña, Catedrático de la Universidad de Alcalá

Secretario: Don F. Javier Vicente Remesal, Catedrático de la Universidad de Vigo.

Vocal 1.º: Don Manuel Cobo del Rosal, Catedrático de la Universidad Complutense de Madrid.

Vocal $2.^{\circ}$: Doña M. Luisa Corcoy Dibasolo, Profesora titular de la Universidad de Barcelona.

Vocal $3.^\circ$: Doña M. José Rodríguez Puerta, Profesora titular de la Universidad Autónoma de Barcelona.

Comisión suplente:

Presidente: Don Miguel Díaz García-Conlledo, Catedrático de la Universidad de León.

Secretario: Don José Manuel Paredes Castañón, Catedrático de la Universidad del País Vasco.

Vocal 1.º: Don Juan María Terradillos Basoco, Catedrático de la Universidad de Cádiz.

Vocal 2.º: Doña M. Mar Carrasco Andrino, Profesora titular de la Universidad de Alicante.

Vocal 3.°: Doña Clotilde Romero Sirvent, Profesora titular de la Universidad Complutense de Madrid.